



Neu:

# Der 90-Minuten- PCR-Mastitis-Test direkt beim Tierarzt.

Endlich gibt es eine Diagnostiklösung für die Tierarztpraxis zur schnellen Identifizierung und Unterscheidung von Mastitis-Erregern bei Milchkühen – entwickelt in der Schweiz auf Basis der PCR-Technologie von ender diagnostics.

emma (ender molecular multiplex approach) heisst sie und hilft Ihnen als Landwirt, in Zukunft unnötige Antibiotika und damit Geld einzusparen.

Denn dank emma gewinnt Ihr Tierarzt schneller Klarheit und kann faktenbasierte Therapie-Entscheidungen zur Therapie klinischer Mastitis und damit auch zur Reduktion des Antibiotika-Einsatzes treffen. Dadurch vermeiden Sie Wartezeiten auf die Milch oder vermeiden sie ganz. Das wirkt sich direkt auf das Betriebsergebnis aus.

Schnelle  
Diagnostik und  
gezielte Therapie  
= verringerter  
Antibiotika-  
einsatz



## Ihre Vorteile auf einen Blick

- Schnellstmöglicher Test bei klinischer Mastitis
- Antibiotikareduktion durch schnelle Diagnostik
- Kürzere Wartezeiten durch gezielte Therapie
- Bessere Diagnostik ermöglicht gezielte Therapie und damit ein höheres Betriebsergebnis

Ihre Tierarztpraxis

Kosten pro Probe

## Fragen Sie Ihren Tierarzt nach emma

Noch vor Reproduktionsproblemen und Klauengesundheit sind Mastitiden einer der grössten Kostenfaktoren in der Milchwirtschaft. Durch die schnelle Diagnostik kann der betreuende Tierarzt direkt und sicher die richtige Therapie wählen, teils sogar auf Antibiotika verzichten. Dafür gibt es jetzt emma, den Mastitis-Test direkt beim Tierarzt.

Damit muss er Milchproben nicht mehr in ein Zentrallabor schicken, sondern kann diese mit dem eigenen Labor selber auf allfällige Mastitis-Erreger testen und erhält innert 90 Minuten ein eindeutiges Ergebnis. Sprechen Sie Ihren Tierarzt darauf an.

## 15 Minuten für die Probenvorbereitung, der Rest erfolgt vollautomatisch: **So testet der Tierarzt mit emma.**

